Por no quedarse en la superficie GRACIAS

Por preocuparse de las causas y no de los efectos GRACIAS

Por dedicar su vida a algo tan noble como la salud y el cuidado de los demás GRACIAS

Por invertir en investigación y desarrollar nuevas técnicas

GRACIAS

Por devolver la esperanza a los afligidos GRACIAS

Por preocuparse por cada paciente de manera personal GRACIAS

Por mantener una mentalidad abierta hacia nuevas posibilidades

GRACIAS

Por realizar su trabajo con una ilusión y entusiasmo contagiosos

GRACIAS

Y sobre todo por ser una persona y un profesional admirable GRACIAS

The state of the s

Fdo. Ignacio González Blasco